

Hubo acción preventiva de Carabineros en sectores de riesgo

Carabineros de Arica se desplegó desde temprano por tierra y aire para apoyar el proceso de evacuación ante la alerta roja por tsunami. A través de patrullajes, entrega de orientación y presencia directa en terreno, la institución resguardó la seguridad en los sectores de mayor riesgo, trabajando coordinadamente con el resto de las autoridades del sistema de protección civil. Desde las 11 de la mañana se inició el perifoneo por distintos puntos del borde



SE PRESTÓ AYUDA A LAS PERSONAS CON MOVILIDAD REDUCIDA.

costero, advirtiendo sobre la emergencia e instando a los residentes a dirigirse hacia las zonas de seguridad. El trabajo se extendió

a lo largo del litoral y otras zonas vulnerables, haciendo un llamado a mantener la calma y seguir las instrucciones oficiales. ☺